

Traurig, aber dankbar für so viele schöne gemeinsame Jahre nehmen wir Abschied von meinem liebevollen Ehemann und unserem fürsorglichen Vater und Grossvater

Walter Stiefel-Teichmann

22. März 1929 – 25. November 2015

Nach reich erfülltem Leben ist er nach einer Operation doch nicht mehr erstarbt und langsam eingeschlafen. Sein grosses Herz, das sich stets hilfsbereit um andere sorgte, seine Fähigkeit, achtsam zu sein und sich auch über Kleines zu freuen, sowie sein kritisch-wacher Geist haben bleibende Spuren hinterlassen.

Heidi Stiefel-Teichmann

Regula Stiefel Erb & Charles Stuker

Heinz & Mit Stiefel

Rita & Beat Horber-Stiefel mit Aline + Fabienne

Rolf Stiefel & Myriam Schönberger Stiefel

Beerdigung am Mittwoch, 2. Dezember 2015, 14:00 Uhr auf dem Friedhof Schwamendingen, anschliessend Abdankung in der Kath. Kirche St. Gallus.